



教育目標 たくましく生き抜く力と豊かな人間性の育成

学校だより 心れあい

令和2年
10月23日

Good memorial forever

～ソーシャルディスタンス 心の距離は0cm～

修学旅行

テーマ：3A 橋本拓磨さん 3C 丹羽芹那さん マーク：3B 野々村威吹さん

3年生の修学旅行が9月28日から10月2日にかけて、3泊4日の日程で行われました。コロナウイルスの関係で2回の延期を乗り越え、ようやく実施することができました。

修学旅行に向け、班編成や係ごとの役割分担や準備、自主研修のための調べ学習などを進めてきました。その成果が存分に発揮され、生徒各々が自分の役割をしっかりと実行できた素晴らしい修学旅行でした。

初日は函館山の夜景を見学しました。天気も良く最高の夜景を見ることができました。2日目は、班ごとに函館市内の自主研修を行いました。五稜郭や元町のチェックポイントでは、元気に班で行動する様子が見られました。3日目はニセコでラフティングを体験しました。最終日はルスツリゾートを満喫しました。大きなけがや事故、体調不良もなく無事全員で帰校することができました。

この旅行で培った仲間との信頼関係や、企画・行動力を生かし、今後も学校をリードして行ってほしいものです。3年生の保護者の皆様には、お見送りやお出迎えくださいまして誠にありがとうございました。



11月の行事予定

- 3日 (火) 文化の日
- 10日 (火) 校内研修
- 11日 (水) 学力テスト (全学年)
- 12日 (木) 常任委員会
- 13日 (金) 小中特別支援交流学習
- 16日 (月) 3年三者懇談～24日
- 23日 (月) 勤労感謝の日
- 25日 (水) 職員会議
- 26日 (木) 期末テスト①
- 27日 (金) 期末テスト②
- 30日 (月) 校内点検日・貯金日

中止 (延期) になった行事
 ・11/5 町教研研究大会 (中止)
 ・11/5 英語発表大会 (中止)
 *下校時間は 15時50分で変わりありませんが、**11月2日**から部活動終了時間が**18時**になります。



後期スタート

9月18日に後期生徒会役員選挙を終え、新生徒会が誕生しました。各学級においても、新学級組織が決まり、10月6日に後期生徒会役員、学級役員の認証式が行われました。各学級の委員長が、引き締まった顔で認証状を受け取る姿が見られました。新生徒会長から決意表明もあり、令和2年度の後期がスタートしました。学校・学級の代表としての活躍を期待しています。



職業について学ぶ

10月7日、1学年の総合的な学習の時間で職場訪問を行いました。例年は町内の事業所を訪問し、職業について学習していましたが、今回はコロナの関係で旭川市内の専門学校での体験学習となりました。ビジネス・歯科・理美容・調理・福祉のグループに分かれ学習してきました。訪問後に、体験の様子や学んだことを工夫を凝らしながらまとめました。



授業公開日

10月14日、今年度2回目の授業公開を行いました。多くの保護者の皆さんに参観していただきました。ありがとうございました。12月11日には、合唱発表会を予定しています。多くの方にお越しいただき、生徒の頑張りを見ていただきたいと思ひます。尚、12月14日の第3回の参観日は中止いたします。

お知らせ

○9月19日に、グラウンドにある排水用の側溝の清掃を、旭川市内にある新島工業株式会社の皆さんに無償で行っていただきました。これまで、落ち葉や土や泥などがたまって場所もありましたが、とてもきれいになりました。これからは雨などが多くなる季節ですので、排水がさらによくなることを期待できそうです。

○玄関ホールのガラス清掃に関わって、西山電設さんにご協力をいただきました。ありがとうございました。



東中生の活躍

陸上部

10月11日に新得町で行われた全道駅伝競走大会において、見事男子優勝！女子3位という素晴らしい成績をあげました。コロナの関係で全国大会は開催されず残念です。

吹奏楽部

第26回日本管楽合奏コンテストの予選を見事に通過し、全国大会へ出場することになりました。今大会はWEB審査で行われます。